

InternationalMedia

JUMAT 25 MARET 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



IDN/ANTARA

PRESIDEN RESMIKAN TAMAN WISATA DAN KULINER KOTA KUPANG

Presiden Joko Widodo (kedua kanan) didampingi Menteri Sekretaris Negara Pratikno (kedua kiri), Gubernur NTT Viktor B Laiskodat (kanan), Direktur Jenderal Cipta Karya Diana Kusumastuti (kiri) dan Wali Kota Kupang Jefri Riwo Kore menyampaikan sambutan sebelum meresmikan taman wisata baru dan kuliner di Pantai Kelapa Lima, Kota Kupang, NTT, Kamis (24/3). Presiden berharap pembangunan Pantai Kelapa Lima dapat memberikan kenyamanan bagi wisatawan yang berkunjung ke daerah itu.

ASN Diboletkan Tarawih Berjemaah, Tapi Buka Puasa Bersama Dilarang

Masyarakat yang sudah melengkapi vaksinasi dosis kedua ditambah vaksin booster tidak perlu lagi melampirkan hasil negatif tes antigen dan PCR ketika akan Mudik Lebaran 2022.

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria menyatakan, Pemprov DKI Jakarta mengizinkan warganya

menjalankan shalat tarawih secara berjemaah di masjid, setelah dua tahun mendapat pengetatan karena pandemi Covid-19.

"Bulan Ramadhan ini alhamdulillah menjelang ibadah Ramadhan sudah bisa menjalankan tarawih lagi berjemaah," kata Riza saat ditemui di Balai Kota DKI Jakarta, Kamis (24/3).

Begitu juga dengan Shalat Idul Fitri, Riza menyatakan bahwa pelaksanaan ibadah yang dilaksanakan satu tahun sekali oleh umat Islam tersebut dapat kembali dilaksanakan secara berjemaah. Namun, untuk ibadah buka puasa bersama belum diperkenankan,

khususnya untuk aparat sipil negara (ASN).

"Yang belum diperkenankan yaitu buka puasa bersama," ujar Riza.

Politikus Partai Gerindra tersebut mengatakan, larangan buka puasa bersama khusus pejabat Pemprov DKI dan ASN mengacu pada pernyataan Presiden Joko Widodo.

"Pak Presiden (yang) langsung menyampaikan (larangan)," tutur Riza.

Sedangkan untuk perjalanan mudik, Riza mengatakan tidak melarang ASN DKI Jakarta untuk pulang ke kampung halamannya saat Lebaran Idul Fitri 2022. Namun, keputusan final akan diberlakukan sesuai dengan kondisi pandemi Covid-19 jelang Idul Fitri.

"Semua diberi kesempatan (untuk mudik) tapi kita lihat lagi perkembangannya (penularan

► Bersambung ke hal 11

Roket Rusia Hantam Kebun Binatang di Ukraina, 4.000 Hewan Terperangkap

MYKOLAIV (IM) - Kebun binatang Mykolaiv terbesar di Ukraina kini kondisi sangat menyedihkan. Sedikitnya 4.000 hewan liar yang ada di kebun binatang tersebut terperangkap akibat serangan roket Rusia yang mendarat di sekitar kebun binatang tersebut.

Saat sirene serangan udara meraung melintasi kota dan pasukan Rusia terus melakukan tekanan menuju pelabuhan Odessa di Laut Hitam Ukraina, seekor macan tutul terlihat gugup di dalam kandangnya.

Ahli zoologi Viktor Dyakonov mengatakan sulit untuk mengatakan apakah macan tutul Amur, subspecies paling langka dari kucing besar, terganggu oleh suara atau pemandangan

yang tidak biasa dari orang asing, lebih dari tiga minggu setelah kebun binatang ditutup untuk pengunjung.

Roket pertama yang mendarat di kebun binatang, pada 27 Februari lalu, merobek jalan setapak antara kandang harimau dan beruang kutub, dan sekarang dipajang di museum kebun binatang yang didirikan lebih dari 120 tahun yang lalu.

Tidak ada yang terluka, baik di antara staf maupun hewan-hewan yang ada di tempat itu.

Direktur Museum, Volodymyr Topchy mengatakan episode itu "sangat mengejutkan", dengan pertempuran tank 600 meter dari kebun binatang.

► Bersambung ke hal 11

Kemenlu Undang Putin ke KTT G20 Dikritik, Harus Dibicarakan Dulu Sesama Anggota

JAKARTA (IM) - Anggota Komisi I DPR RI Fraksi PDIP TB Hasanuddin mengkritik sikap Kementerian Luar Negeri (Kemlu) yang menyebut akan mengundang

semua anggota G20, termasuk Presiden Rusia Vladimir Putin, ke forum KTT G20 di Bali.

TB Hasanuddin menyebut seharusnya PIHAK Kemlu membi-

carakan dulu hal tersebut dengan anggota G20 lainnya.

"Menurut hemat saya, persoalan

► Bersambung ke hal 11

Juragan 99 Klaim Penjualan Rp600 Miliar, Kemenkeu Pun Incar Potensi Pajak Rp720 M

JAKARTA (IM) - Gilang Widya Prama atau yang kerap dipanggil sebagai Juragan 99 mengklaim penjualan produk MS Glow miliknya mencapai Rp600 miliar

per bulan. Hal ini disampaikan menjawab sumber harta kekayaannya yang pernah dikaitkan dengan Kaji Edan.

Ananak buah Menteri Keuangan

Sri Mulyani menanggapi klaim tersebut. Sebab akan ada potensi pajak dari pendapatan MS Glow

► Bersambung ke hal 11

Sebaran 5.808 Kasus Positif Covid-19, Jawa Barat dan DKI Jakarta Terbanyak

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali melaporkan tambahan kasus harian positif Corona (Covid-19), Kamis (24/3) sebanyak 5.808 kasus.

Penyebaran kasus positif Covid-19 di Tanah Air terbanyak di wilayah Provinsi Jawa Barat (Jabar) jumlahnya 1.229 kasus, kemudian disusul Provinsi DKI Jakarta 1.067 kasus, dan Jawa Tengah sebanyak 625 kasus.

Data mengenai penyebaran COVID-19 dipublikasikan Humas BNPB, Kamis (24/3). Data kasus COVID-19 diperbarui setiap hari per pukul 12.00 WIB.

Dengan tambahan kasus Corona di RI sebanyak 5.808 pada Kamis (24/3), sehingga total kasus positif Corona sejak pertama kali diumumkan ditemukan di Indonesia menjadi 5.986.830 kasus. Sebanyak 168.563 di antaranya kasus aktif.

Kemudian sebanyak 18.272 pasien Corona dinyatakan sembuh dalam 24 jam terakhir. Dengan demikian, total kasus sembuh menjadi 5.676.510.

Sementara itu, pemerintah melaporkan pasien COVID-19 yang meninggal dunia sebanyak 122 kasus. Jadi total kematian akibat Corona di Indonesia menjadi 154.343 kasus. ● mar



IDN/ANTARA

PERTEMUAN WAKIL KETUA DPR DENGAN KEDUBES RUSIA

Wakil Ketua DPR RI Muhaimin Iskandar (ketiga kanan) memberikan karangan bunga kepada Duta Besar Rusia untuk Indonesia Lyudmila Georaievna Vorobieva (kedua kiri) saat melakukan pertemuan, di Gedung Nusantara III, Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis (24/3). Pertemuan tersebut untuk membahas perkembangan konflik Rusia dengan Ukraina dan membahas kerja sama bilateral antar negara.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Kerisauan dalam kehidupan manusia disebabkan dan bersumber pada tiga racun dunia, yaitu: keserakahan, kebencian, dan kegelapan batin. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
PARA MOTH BALLS
防虫片 Moth Repellent

ASALTAU!

Tiru Pawang Hujan Rara, Ibu dan Anak Tewas di Petilasan Keramat Empu Supo

TUBAN (IM) - Seorang ibu dan anak di Tuban, Jawa Timur tewas mengenaskan ketika meniru apa yang dilakukan pawang hujan, Rara Istiatu Wulandari di Sirkuit Mandalika, beberapa waktu lalu.

Ibu dan Anak diduga tewas keracunan gas belerang saat menggelar ritual tolak hujan di kawasan kolam mata air keramat peninggalan Empu Supo di Tuban, Jawa Timur.

Dari hasil penyelidikan polisi, kedua korban keracunan gas belerang yang bersumber dari dasar kolam pertapaan Empu Supo pada masa Kerajaan Majapahit tersebut.

Kematian korban Marsih dan anaknya, Mariyanto pertama kali di ketahui oleh warga yang awalnya mendengar teriakan meminta tolong. Setelah dicari sumber suara itu ternyata berasal dari dalam kolam belerang. Warga yang menghampiri keduanya sudah tak bernyawa.

"Ceritanya ritual minta terang. Ibunya bakar-bakar di situ, anaknya pingsan. Ibunya mau nolong ikut jatuh sekalian. Itu keracunan, meninggal dua-duanya orang-orang tahunya sudah jam delapan," kata Mariyam, warga Desa Dermawharjo.

Kapolsek Grabagan, Iptu Darwanto mengatakan, kejadian tersebut bermula saat

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.415,00	14.240,00
SGD	10.781,00	10.471,00
AUD	10.848,00	10.628,00
EUR	16.001,00	15.706,00
HKD	1.880,00	1.795,00
GBP	19.189,00	18.879,00

Kamis 24 Maret 2022 15.30 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>